



TRANSPORTISTAS ACUSAN MALOS TRATOS

PARAN PUERTO DE VERACRUZ

Traileros bloquearon el acceso a los muelles ante las tardanzas para pasar a la aduana. Tienen que hacer fila siete horas y no los dejan comer ni ir al baño, afirman.

PRIMERA | PÁGINA 12

CHOFERES ACUSAN MALOS TRATOS EN VERACRUZ

Cierre de puerto deja pérdidas por 90 mdp

TRAILEROS DICEN que los obligan a esperar largas horas en aduanas; la Canacar estatal admite fallas con los rayos gamma

**POR ROXANA AGUIRRE
Y LOURDES LÓPEZ**

Corresponsales
nacional@gtmm.com.mx

VERACRUZ, Ver.— Un grupo de transportistas bloqueó el acceso al puerto de Veracruz como protesta por la falta de agilidad en la aduana, así como el trato que reciben en el tiempo de espera, pues tardan hasta siete horas en la fila fiscal y no les permiten ingresar a los sanitarios o ingerir alimentos.

Las pérdidas por este bloqueo, de acuerdo con el

delegado de la Canacar en Veracruz, Luis Exsome Zapata, pueden llegar a los 90 millones de pesos.

“El problema aquí es la aduana, estamos horas en la fila sin comer y sin ir al baño, desde la madrugada estamos haciendo fila... en aduana tienen la culpa de todo esto, el problema es que no quieren abrir todo, porque no tiene personal, eso no es culpa de nosotros”, afirmó Masiel, trallero inconforme.

Señalaron que hay ocho garitas habilitadas, pero sólo funcionan dos o tres al día.

Luis Exsome Zapata indicó que desde hace dos semanas la aduana está presentando un problema con los rayos gamma, por lo que las revisiones están siendo más lentas, lo que ha ocasionado mucha molestia entre los conductores de unidades de transporte de carga.